



Dos jóvenes investigadoras reconocidas con el Premio de la Fundación Biogen Idec por sus trabajos publicados en *Nature* y *Nature Immunology*

Sacri Rodríguez Ferrón, del Departamento de Biología Celular de la Universidad de Valencia, e Irene Puga Siesto, del Instituto de Investigación Médica del Hospital del Mar (IMIM), han sido galardonadas con el Premio a Jóvenes Investigadores Españoles que cada año, desde hace siete, concede la Fundación Biogen Idec. Carmen Vela, secretaria de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación, les hizo entrega de este reconocimiento en un acto celebrado a mediados de marzo en la sede del CSIC.

Rodríguez Ferrón (Valencia, 1974) ha sido galardonada en la categoría de Neurología por su estudio "*Post-natal loss of Dlk1 imprinting in stem cells and niche astrocytes regulates neurogenesis*", publicado en *Nature* en julio de 2011 y realizado en la Universidad de Cambridge, en colaboración con la Universidad de Valencia.

Por su parte, el trabajo de Puga Siesto (Barcelona, 1978), "*B cell helper neutrophils stimulate the diversification and production of immunoglobulin in the marginal zone of the spleen*", fue publicado en *Nature Immunology* en febrero de 2012 y realizado junto a investigadores del Mount Sinaí de Nueva York.

Ambas investigadoras, en un encuentro con periodistas, quisieron denunciar la precaria situación por la que atraviesa la investigación en nuestro país. Asimismo, agradecieron el impulso que para ellas suponía este premio y reconocieron que gracias a estos trabajos, actualmente, tienen asegurada la continuación en sendas líneas de investigación, al menos, a medio plazo, algo poco habitual en el panorama al que estamos asistiendo actualmente.